

私たち写真部は、二年生七名、一年生二〇名の計二七名でゆつたりと活動しています。毎週火曜日が基本的な活動日で、上手な写真の撮り方を研究したり、大会に向けてひたすらに写真を撮つたりと個人的活動がメインとなっています。他にも菜の花まつりやラタンフェスティバルに参加することや、稀にあります。ですが、日帰りの遠征も活動内容に含まれています。今年度はコロナ禍で例年のような活動はできませんでしたが、どうにか一度、旭川動物園へ行くことができ、普段はあまり見ることがない動物をたくさん撮影してきました。

写真部の大会は、春季と秋季の二回あります。春季大会は今年度は中止となり、秋季大会は例年と違った形で行われましたが本来ならば会場には多種多様な作品が展示され、評価を頂いたり、他校との交流撮影会や専門家による講演が設けられています。大会後は満足感に溢れる貴重な体験ができるので、こと間違ひなしです。

写真部はゆるいルールで成り立っています。また、部員のほとんどが写真初心者でした。必ずしも一眼レフを用意しなければならないということではなく、スマホを使用して写真初心者でも気軽に始められています。少しでも興味を持つてください。お待ちしています。



写 真 部